
【６・７月の行事から】

９月の行事予定
２日（月） 始業式 親子美化活動 全児童下校11:30
３日（火） 下校指導 全児童下校11:30～
４日（水） 給食開始 委員会活動
５日（木） 美化活動予備日
７日（土） 応援隊美化作業
９日（月） 児童朝会 給食費引き落とし日
１２日（木） 避難訓練 代表委員会 Ｐ運営委員会
１３日（金） 校庭整備 （雨天２０日）
１５日（日） ノーテレビ・ノーゲームデー
１７日（火） なかよしタイム
２５日（水） みねっこフェスティバル実行委員会
２７日（金） 運動会前日準備
２８日（土） 秋季大運動会（雨天順延）

２学期早々から、おそらく…暑い中練習が始まり
ます。励ましてあげてくださいませ。
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ともに学び ひびきあおう
～うごかそう こころとからだ～

7 月の児童数 20２人（男子111人 女子91人）
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夏休みに向けて
学校長 小島 一浩

梅雨が平年より１５日ほど早くあけ、毎日暑い日が続いていま
す。1学期も１９日の終業式までわずかな日数となりました。この
１学期の間、保護者の皆様、地域の皆様には様々な場面でご理解、
ご協力いただき心から感謝しております。
子供たちは、この１学期でいろいろな経験を積みながら大きく成
長しました。７月の朝会では、「桃栗三年柿八年 だるま九年 俺
は一生」の話をしました。（「だるま九年 俺は一生」 は武者小路
実篤のことば）どのようなことでも、計画を立て、それを実行する
には、時間がかかります。何事も粘り強く続けることの大切さと共
に、将来の自分の姿を考えることのできる人になってほしいという
ことについての話をしました。どうぞ、ご家庭でも、お子さんの将
来についてのお話をしていただければと思います。自分の将来は、
自分の気持ち次第でどのようにも変わっていくと思います。自分の
夢を描き、それに向かって進んでいくためには、どうしたらよいの
かを、この夏休みにじっくりと考えてほしいと思います。
ところで、夏休みは、子どもたちをそれぞれのご家庭にお返しす
るときです。ご家庭では、いろいろ計画されていることもあると思
います。充実した休みを過ごして、エネルギーをたっぷり補充して、
２学期には心身ともに一回り大きくなって帰ってくることを楽しみ
にしています。この休みの間に、早ね・早起き・三食しっかり食べ
る・あいさつ・読書と規則正しい生活リズムをしっかり保てるよう
にすることも大切です。
これからも保護者・地域の方々と学校
とが手を携えて子どもたちをよりよい方
向へ導くことができますよう、これから
もご協力をよろしくお願いします。

【学校評議員会報告】
７月１日（月）に開催された本年度第１回目の学校評議員会

の報告です。参加者は、今年度学校評議員の平本幸一様（学識
経験者）沼田晴好様（角田区長）渥美敏子様（高峰保育園長）
高橋誠様（ＰＴＡ会長）、学校からは小島（校長）、岩満（教
頭）、馬見塚（教務）です。学校から、今年度の経営方針、年
間の主な行事予定、交付金の執行計画および現状について説明
した後、協議に入りました。
学習面では基礎基本の力をつけることを家庭・学校で意識し

て取り組んでいることの説明をさせていただきました。生活面
では自然豊かな環境で学ぶことができる高峰の良さを生かして
のびのびと育ってほしい、との意見をいただきました。
高峰小学校の子どもたちは、温かい地域の皆様に見守られて
本当に幸せだなと思いました。評議員会は今後、授業を見てい
ただいたり、給食を試食していただいたり等、年間３回の会合
を予定しています。よろしくお願いします。

平成１１年３月１１日の東北

大地震発生から２年が経過いた

しました。あのときの揺れはこ

の愛川町でも相当なものでした。

こちらの被害は幸い少なくて

すんだものの震源地に近い東北

地方を中心に多くの被害がでま

した。この大震災を忘れてはい

けないと思いますし、１日も早

い本当の意味での復興をみんなが願っていることだと思います。

さて、日本に大きな地震がくる確率が高まっていると言われ続け

ている今、災害に備えた訓練は欠かせません。愛川町では震度５弱

以上の地震が来た場合、引き取り者による引き渡し下校を行います。

そのための訓練でした。当日はあいにくの雨模様の中、はじめて

の体育館での引き渡しとなりました。体育館の入り口２ヶ所を使い、

入り口出口をあらかじめ決めて、一方通行の形で混乱することもな

く整然と引き渡しを行うことができました。

実際、災害はいつ襲ってくるかわかりません。そういう意味では

今回たまたま雨が降り、運動場でなく計画とは違う体育館での実施

となったことはよかったのかなと思います。また、お子様と一緒に

通学路の点検を兼ねながら帰路につかれたことと思いますが、いろ

いろな場合を想定して、身の安全について自分で考えられる子ども

たちにしていきたいものです。今後も、年に少なくとも一度はこう

いった訓練を実施してまいります。

仕事等でお忙しい中、ご協力いただきありがとうございました。

峰っこ相撲夏場所 白組優勝！

メール登録をお願いします
本校では、非常災害や行事に関する情報をいち早く保護者の
皆様にお伝えするためにＥメール配信を行っています。２学期
は運動会、遠足等行事が盛りだくさんです。メール配信の機会
も多くなると思います。まだ登録がお済みでない方は、お早め
にお願いします。お申し出いただければ登録用のマニュアルを
お渡しいたします。

６月１５日（土）応援隊（隊長；小島新二さん）による校庭除

草作業。当日は朝から気温があがって暑い中、ＰＴＡ本部役員の

皆様と職員も加わって午前中いっぱい樹木の剪定・草刈り・除草

作業を行いました。マイ草刈り機やマイ軽トラックを持ってきて

下さった方もあり…。作業は順調に進んでいきました。

おかげさまで、今、高峰小学校の校地内環境は最高です。運動

場の雑草は短く刈られていますし、ツツジなどに絡むヤブガラシ

等のツル性植物もおおむね駆除されていますし、樹木の枝もかな

り切り落とされています。ジャブジャブ池や二宮金次郎像付近も

すっきりです。

皆様のご家庭も身の周りをきれいに片付けて日々を送っていら

れることでしょう。同様に子どもたちにとってその生活の場たる

学校内環境が整っていることはすごく大事です。落ち着いて学習

に取り組み、心穏やかに友だちと接することにもつながります。

休みに遊びに来た人たちはゴミなど落とすといけないという気持

ちにもなるでしょう。（そんな人はいないと信じたいですが。）

そういう意味ではいたずらなどの抑止力ともなります。

このままの環境を保ち続けられればいいんですが、残念ながら

そうはいきません。自然は時には憎たらしいほどたくましいです。

暑い夏を過ぎたらまた草も木の枝も伸びてきます…。

９月２日（月）には親子美化活動を行います。ご協力をお願い

します。また、７日（土）には再び応援隊の皆様による美化作業

も予定されています。応援隊に所属されていなくてもかまいませ

ん。来て下さる方、大歓迎だと応援隊の皆さんおっしゃっていま

す。運動会に向かっていい汗かきましょう。

6／21 ６年ＢＬＳ講習会
救命救急の基本を習得。みんな
真剣な眼差しで、消防署の方の
指導を受けていました。愛川町
は救命救急に力を入れている人
に優しい町です。


